

## Le message de Jacques Duvin

Une page se tourne!!!

A la fin du mois de février 2017, je cesserai mes fonctions comme je m'y étais engagé, laissant la CPME entre de bonnes mains et il ne fait aucun doute pour moi que vos intérêts, en particulier ceux de vos maisons seront âprement défendus.

Je viens de passer 15 ans à la tête de notre organisation départementale et si j'ai le sentiment d'avoir fait le maximum qu'il ait été possible de faire, bien des choses restent encore sur l'ouvrage. Le chantier est vaste et les difficultés que rencontrent les entreprises se dressent sans cesse devant elles et il nous faut faire face chaque jour pour conserver ce bien qui se partage parfois avec nos collaborateurs.

C'est un parcours certes exaltant pour ceux qui aiment leur métier mais cela nécessite aussi de soutenir une lutte de longue haleine. Un président le sait bien aussi, seul, il ne peut rien.

Pour gagner, il lui faut une équipe et je sais que François-Xavier Brunet saura la constituer.

Pour cela il aura besoin d'un nombreux « public » motivé et participatif en « diable », alors les chances de succès se multiplieront.

Chers collègues, c'est mon dernier message, soyez nombreux et transformez-vous en « sergent recruteur » pour que de nouveaux adhérents viennent grossir nos rangs.

Plus le poids de la représentativité sera conséquent, plus nous nous ferons entendre tant au niveau politique que social.

Ainsi garderons-nous toutes nos chances pour rétablir équitablement la balance économique.

Je ne vous dis pas « adieu » mais « au revoir »

Avec toute mon amitié

Jacques DUVIN